
Pordenone, 25/01/2020 
 

Interrogazione 
Gruppo consiliare Movimento 5 Stelle 

 
 
 

 
 
 
 
 
Oggetto: finanziamento per la formazione agli esercenti 
 
 
CONSIDERATO CHE: 
Nel 2019 sono stati stanziati €100.000 dedicati alle attività commerciali fuori dal ring, usufruibili per 
la rimettere a nuovo le attività o per la formazione degli esercenti. 
 
  
TENUTO CONTO CHE: 
Nel 2020 lo stesso fondo è stato rifinanziato con uno stanziamento di €50.000 pur introducendo 
quest’anno la possibilità di rimborsare le spese di formazione 
 
 
 

SI CHIEDE AL SINDACO E ALLA GIUNTA 
 
 
1) Per quale motivo lo stanziamento è stato decurtato della metà rispetto all’anno precedente 
2) Quante attività hanno usufruito dello stanziamento del 2019 e per quale importo complessivo 
 
 
I consiglieri comunali: 
Samuele Stefanoni       
Danilo Toneguzzi  
Mara Turani 
Carla Lotto 
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